



Encuentro con GUCOM, México

Enriqueciendo el mundo de posibilidades de la Comunicología



Jesús Galindo, Tanius Karam y Marta Rizo, articuladores de la Red Académica “Hacia una Comunicología Posible” y Mauricio Tolosa, Presidente de la Fundación de la Comunicología.

Un significativo encuentro sostuvo la escuela mexicana con la escuela chilena de Comunicología. La reunión se realizó en Ciudad de México, donde los líderes de ambas academias intercambiaron profundas reflexiones. El diálogo se centró en el entusiasmo que genera el descubrir nuevos territorios para el conocimiento humano, las integraciones conceptuales y las genealogías del origen de la comunicología, los matices entre las reflexiones y prácticas de la escuela del Gucom-mexicana y la de Mayanadia-Chile-Panamá

El encuentro marca un antes y un después en el desarrollo de la Comunicología en Latinoamérica. Según las palabras del Presidente de la Fundación de la Comunicología, Mauricio Tolosa, “la conversación confirmó la solidez y la consistencia de una reflexión académica que venía desplegándose hace bastante tiempo y despertó el entusiasmo mutuo por enriquecer mundo de posibilidades en el que habita la comunicología”